

Bonjour,

Je viens vers votre école élémentaire afin de vous présenter mes divers **Ateliers de décryptages d'Education aux Médias et à l'Information**.

C'est un atelier d'une heure par classe (on peut regrouper au moins 2 classes dans un même atelier), qui informe les enfants de l'utilité de se prémunir de conseils de prudence avant d'aller chercher du divertissement ou de l'information sur Internet. Le but de mes interventions est de :

- **Développer les notions d'Esprit critique**
- **Savoir regrouper les sources de leurs informations**
- **Réfléchir à leur temps d'utilisation des écrans et voir ce qui peut se cacher derrière les personnalités comme certains enfants devenus influenceurs sur les réseaux sociaux.**

Les ateliers sont les suivants :

Pour les CM1 et CM2

- **Les Fake News**
- **Tik Tok**
- **l'addiction aux jeux vidéos (Fortnite ou Roblox)**

Du CE2 au CM2

- **Les enfants influenceurs dans Youtube**

à partir du CE1

- **Trop d'écrans, Levez les Yeux ! (condensé des méfaits dus aux abus du temps d'écrans et les outils pour d'en défaire).**

Décryptage d'un extrait de télé réalité

- **Fort Boyard ou Kho Lanta 2024**

L'atelier d'une heure est un excellent préambule pour commencer un travail pédagogique sur le comportement de l'élève devant ses écrans, durant l'année scolaire.

Il est présenté, chaque année depuis 8 ans dans les écoles primaires toulonnaises, dans le cadre du parcours culturel du Service Education de la ville de Toulon (voir pièce-jointe de l'affiche de notre 16e édition de la Semaine Sans 100 Ecran(s) 2025.

Son coût est de 90€/heure + déplacements depuis La Crau, devis & facture de l'association 3/12 ans, à l'appui.

Alain Durand

Président de l'association 3/12ans

Agrément de l'Inspection Académique de Toulon depuis 1998

[72 allée du serpolet](#)

Parc de [la Moutonne](#)

[83260 La Crau](#)

Tel 06.15.73.31.87

site : <http://www.association3sur12.net/education-aux-medias>